

La foi

ME 1883 page 60

C'est le caractère de la foi de compter sur Dieu, non seulement en dépit des difficultés, mais en dépit même de l'impossible.

La foi ne se préoccupe pas des moyens; elle compte sur la promesse de Dieu. Il semble à l'homme naturel que le croyant manque de prudence, cependant du moment qu'une chose est rendue facile à l'homme par des moyens quelconques, ce n'est plus Dieu qui agit, ce n'est plus son oeuvre dès que l'on regarde aux moyens.

Quand pour l'homme il y a impossibilité, il faut que Dieu intervienne, et cela est d'autant plus évident que cela seul est le bon chemin, puisque Dieu fait seulement ce qu'il veut. La foi se rapporte à sa volonté et à elle seule; ainsi elle ne consulte ni les moyens ni les circonstances; en d'autres termes elle ne prend conseil ni de la chair ni du sang. Lorsque la foi est faible, on compte auparavant sur les moyens extérieurs dans l'oeuvre de Dieu.

Souvenons-nous que lorsqu'une chose est faisable, selon l'homme, on n'a plus besoin de foi, parce que l'on n'a plus besoin de l'énergie de l'Esprit.

Les chrétiens travaillent beaucoup et obtiennent peu de résultat. — Pourquoi? «Or sans la foi, il est impossible de lui plaire».